

Boletín

Ciudad de México, 16 de abril de 2013

IFE declara desierta licitación de credencial para votar, convocará una segunda licitación

- El día de ayer, el Instituto Federal Electoral emitió el fallo de la licitación pública internacional para la contratación del servicio integral para la producción y entrega de la credencial para votar, bajo el esquema de servicios externos.
- Derivado de las evaluaciones realizadas desde el 26 de marzo a las ofertas de cuatro licitantes, el procedimiento de licitación fue declarado desierto en razón de que el resultado de las evaluaciones legales, técnicas y económicas de las cuatro propuestas no cumplieron con lo establecido en la convocatoria.

Durante el acto de fallo se informó que derivado de la evaluación realizada, se concluyó que de las cuatro proposiciones presentadas, dos de ellas (Giesecke y Devrient de México, S.A. de C.V., en propuesta conjunta con Giesecke&Devrient GmbH y Giesecke&Devrient Systems Canada Inc.; y NEC de México, S. A. de C. V.; en participación conjunta con Valid Soluções e Serviços de Segurança em Meios de Pagamento e Identificação, S.A.) no cumplieron con los requisitos administrativos y legales solicitados; también se informó que tres licitantes (Giesecke y Devrient de México, S.A. de C.V., en propuesta conjunta con Giesecke&Devrient GmbH y Giesecke&Devrient Systems Canada Inc.; NEC de México, S. A. de C. V.; en participación conjunta con Valid Soluções e Serviços de Segurança em Meios de Pagamento e Identificação, S.A., y Grupo Santoro, S.A. de C.V. en propuesta conjunta con Zetes Industries SA/INV y Zetes S.A.) no obtuvieron los puntos mínimos requeridos técnicamente, y que dos licitantes (Giesecke y Devrient de México, S.A. de C.V., en propuesta conjunta con Giesecke&Devrient GmbH y Giesecke&Devrient Systems Canada Inc., y Morpho, S.A. en propuesta conjunta con Litho Formas, S.A. de C.V. y L1 Secure Credentialing Inc.) ofertaron un precio unitario no aceptable.



El IFE estableció de acuerdo al análisis de precios realizado, que en base a los promedios de los precios unitarios ofertados por los cuatro licitantes, más un 10%, el precio aceptable fue de USD 0.7586, precio que no podría rebasar una oferta para calificar económicamente. Los costos unitarios de los licitantes Giesecke y Devrient de México, S.A. de C.V., en propuesta conjunta con Giesecke&Devrient GmbH y Giesecke&Devrient Systems Canada Inc., y Morpho, S.A. en propuesta conjunta con Litho Formas, S.A. de C.V. y L1 Secure Credentialing Inc., rebazaron el precio aceptable establecido, el primero con un precio de USD 0.7772 y el segundo con un precio de USD 0.7633. El más bajo de estos dos, representa un excedente de por lo menos 4 millones de pesos en relación al precio aceptable establecido.

Aunque no presentaron propuestas, cinco empresas acudieron como observadores al evento de fallo: Zebra Technologies, De la Rue México, TC Vilsa, Oberthur Technologies, y Graphic Security Systems.

TM dará a conocer el informe derivado del monitoreo realizado a la licitación, una vez concluido el plazo para presentar inconformidades que es de 6 días hábiles.

Hasta el día de hoy, TM ha contado con información del IFE respecto a que no se ha presentado inconformidad alguna a los actos de la licitación.

El IFE dio a conocer por medio de un comunicado de prensa que en siete días hábiles emitirá una nueva convocatoria.

Contacto con medios
Rafael García Aceves
56594714 extensión 20
rgarcia@tm.org.mx
Transparencia Mexicana
www.tm.org.mx
@IntegridadMx